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#Ruta100 dispersa más de 2 mil 500 toneladas
de cemento en 48 caminos de todo Zitácuaro

-Supervisa Toño Ixtláhuac avance de construcción de calle en Las Antenas.

Zitácuaro, Mich., a 29 de mayo del 2023.-
Dentro de su agenda diaria, Toño Ixtláhuac
recorre todo el territorio local para constatar
el avance de calles y caminos que se

construyen en todo Zitácuaro, gracias al
innovador proyecto #Ruta100, impulsado por
su gobierno.

En este sentido, visitó una de la principales

calles, en la comunidad de Las Antenas,
ubicada la tenencia de San Juan Zitácuaro,
donde junto con las y los vecinos, se edifica
un importante tramo que traerá múltiples
beneficios a la zona.

Éste, forma parte de uno de los 48 caminos
que se construyen en toda la municipalidad,
con la participación y voluntad de los
habitantes de estas demarcaciones. Son más
de 2 mil 500 toneladas con las que ha arrancado
la iniciativa del #GobiernoDeSoluciones,

independiente a la obra pública programada
para el presente ejercicio fiscal.

En los últimos días el presidente municipal
ha recorrido diversas tenencias y sus
comunidades, como Coatepéc de Morelos,
San Juan Zitácuaro, Curungueo y la propia
zona urbana, donde también existe
infraestructura en proceso a través de
#Ruta100.

Dentro de su agenda diaria, Toño Ixtláhuac recorre todo el territorio local para constatar el
avance de calles y caminos que se construyen en todo Zitácuaro, gracias al innovador proyecto
#Ruta100, impulsado por su gobierno.

Fundamental no tirar basura
durante la temporada de

lluvias: Departamento
de Limpia

- El taponamiento de coladeras es una de las causas de inundaciones y
encharcamientos

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Durante
la actual temporada de lluvias que acaba de comenzar, es fundamental que la población no tire
basura en la calle, ya que puede generar problemas importantes, dijo el titular de la oficina de
limpia, Anselmo Munguía Ortega.

Señaló que cuando llueve, el agua arrastra todo tipo de basura en la calle y ésta va a dar a
rejillas de coladeras, muchas de las veces las obstruye y las tapa, generando encharcamientos
e inundaciones.

En entrevista, Anselmo Munguía Ortega responsable de dicha oficina, señaló que desde
hace algunos meses, en la zona urbana se ha encrudecido el problema de basura en la ciudad
y no se ha logrado hacer conciencia en la gente.

“Está aumentado el volumen de tiraderos en lugares prohibidos, por ejemplo en las orillas
y accesos a la ciudad, entre ellos en el muro verde, entrada a Toluca, en revolución que sigue
el problema con los contenedores para basura de mano, ya los estamos limpiando tres veces
al día pero siempre están repletos de residuos de todo tipo”, explicó.

Asimismo destacó que ya no sólo se llenan dichos contenedores de Revolución, sino que
la dejan a los lados, debajo y esto a su vez genera problemas más fuertes como el arrastre de
la basura y la obstrucción de drenajes que afectan zonas y fraccionamientos completos.

Agregó que ante la falta de cultura de muchos ciudadanos, para resolver el tema de
basura, ya se cuentan con dos brigadas, éstas son responsables de limpiar constantemente
los accesos a la ciudad, atender los reportes y cada 15 días se hacen operativos especiales
para atender varios puntos de la ciudad.

Durante la actual temporada de lluvias que acaba de comenzar, es fundamental que la población
no tire basura en la calle, ya que puede generar problemas importantes, dijo el titular de la
oficina de limpia, Anselmo Munguía Ortega.
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Bedolla y Ebrard acuerdan con APEAM plan
para regular cultivos de aguacate y

formalización laboral

Para coordinar acciones que regulen el cultivo de aguacate y la formalización laboral del
sector, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo
Ebrard Casaubón, se reunieron con la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores
de Aguacate de México (APEAM).

Uruapan, Michoacán, 28 de mayo de 2023.-
Para coordinar acciones que regulen el cultivo
de aguacate y la formalización laboral del
sector, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
y el secretario de Relaciones Exteriores,
Marcelo Ebrard Casaubón, se reunieron con
la Asociación de Productores y Empacadores
Exportadores de Aguacate de México
(APEAM).

Como parte de la gira de trabajo del
canciller en Michoacán, el mandatario
compartió la necesidad de dar cumplimiento
a criterios del nuevo tratado comercial entre

México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC),
para evitar que se afecten las exportaciones
de la agroindustria.

"Michoacán es un estado con vocación
agrícola y 46 municipios dependen de la
exportación de aguacate con más de 4 mil
millones de dólares, además de que el 30 por
ciento de la agroexportación del país proviene
de la entidad y eso la convierte en potencia
número uno en México", destacó.

Ramírez Bedolla reiteró su compromiso
para respaldar al sector y avanzar con temas
pendientes como la formalización de

trabajadores de corte, huerta y empaque para
que tengan seguridad social.

El canciller, por su parte, coincidió en que
es  necesario establecer un plan de acción
para regular el cultivo de aguacate ante la
expansión desordenada de huertas y
concretar la formalización laboral para evitar
errores que puedan afectar la economía
nacional derivada de la agroexportación.

Además de que compartió su visión del
futuro de México frente a la economía global
donde, afirmó, la gobernanza en coordinación
es clave para avanzar en el desarrollo.

"La perspectiva es que en los próximos
10 años al país le vaya bien, organizando al
gobierno por regiones, impulsar las
inversiones, crear un sistema de salud
universal, atender áreas de oportunidad en la
industria y en materia de seguridad pública",
comentó.

Los integrantes de la APEAM se
pronunciaron a favor de coordinar acciones
para trabajar por la sustentabilidad del suelo,
responsabilidad social y ambiental del sector
aguacatero en Michoacán.

La principal causa de muerte y
discapacidad a nivel mundial

HISTORIA EN BREVE

27 MAYO 2023. Por el Dr.
Joseph Mercola. Las compañías
farmacéuticas tienen la
responsabilidad legal de garantizar
ganancias para sus accionistas.
Por desgracia, no tienen la
responsabilidad legal de garantizar la vacuna anticovid a registrarse en esta

demanda colectiva
Sin embargo, no se trata de un caso

aislado, ya que en Reino Unido también se
interpuso una demanda colectiva en contra
de AstraZeneca, en la que los abogados
representan a casi 75 personas que
sufrieron una reacción adversa a causa de
la vacuna, así como a familiares de personas
que murieron por esta misma razón

Cada vez hay más evidencia que
demuestra que las vacunas anticovid jamás
han sido seguras, y que las autoridades
siempre lo supieron, pero no les importó.
Ahora, la Dra. Rochelle Walensky,
directora de los Centros para el Control y
la Prevención de Enfermedades, está
tratando de maquillar la historia con un
testimonio que podría ser falso

el tratamiento más efectivo y seguro para
los pacientes. Sin embargo, el problema
aquí es que las instituciones que se
encargan de mantener la integridad
científica (instituciones académicas,
médicos, revistas médicas) son los medios
de la industria para alcanzar su fin.

En Australia, 500 personas se unieron
para interponer una demanda colectiva
contra la Administración de Productos
Terapéuticos (TGA). Argumentan que las
autoridades no cumplieron con su deber
de regular estas vacunas, lo que ha
causado un daño inmensurable en la salud
pública de aquel país

Este movimiento invita a todas las
personas que experimentaron una
reacción adversa grave después de recibir

Sector 011 de Educación Física
exhorta a la población a
realizar alguna actividad

- Realizan matrogimnasia por el Día del Desafío

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Alumnos y padres de familia realizaron una matrogimnasia con diferentes ejercicios,
esto previo a la celebración del Día del Desafío.

La actividad fue desarrollada por parte del personal del sector 011 de Educación
Física así como supervisores. Comenzó con una caminata en la Unidad Deportiva
Siglo XXI y culminó en la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez dónde se hicieron
varios ejercicios.

Al respecto, Gilberto Analco Amaro, Jefe de Sector 011 de Educación Física,
señaló que es vital que la población realice cualquier actividad, ya que tiene beneficios
importantes para su salud y bienestar emocional. “Queremos invitarlos a que se
muevan, que no se queden estáticos, que caminen, troten, corran pero que hagan
alguna actividad deportiva”, dijo.

Asimismo señaló que cuando se realiza este tipo de actividad, la respuesta es
buena, se nota una gran participación de menores como de sus papás. En este sentido,
consideró que la población debe tomar en cuenta que cuando se realiza algún
movimiento se tiene un cambio en su mentalidad y su salud, esto debe motivar a que
lo sigan haciendo de forma periódica.

Gilberto Analco Amaro, Jefe de Sector 011 de Educación Física, señaló que es vital que la
población realice cualquier actividad, ya que tiene beneficios importantes para su salud y
bienestar emocional.
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Citas para pasaporte mexicano
a través de WhatsApp

- Dudas pueden ser atendidas en la ventanilla de atención al migrante

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
hace algunos meses, la Secretaría de Relaciones Exteriores puso en funcionamiento una
nueva forma de hacer citas para el trámite de este documento esto a través de WhatsApp,
informó el regidor de la Comisión del Migrante, Ulises Romero Hernández.

En entrevista comentó que esta nueva opción tiene como objetivo facilitar el trámite de la
obtención del pasaporte, por lo tanto debe ser conocida por los ciudadanos que están
interesados en viajar a aquel país.

Detalló que se trata de una manera muy práctica de generar tu cita para pasaporte, ya que
es una interacción instantánea.

Los pasos que se deben seguir son:
1. Agregar 5589324827 a tu lista de contactos
2.   una vez registrado, le puedes mandar un WhatsApp con la palabra Cita
3. Se desplega si quieres programar cita
4. Se desplega los estados en donde quieres tu cita
5. Se despliega la disponibilidad en ese estado
6. Ingresas tu CURP. Importante tenerla a la mano al momento de tu cita
7. Confirmas tus datos
8. Ingresas tu correo electrónico
9. Confirmas día, hora, y lugar de cita
10. En breves instantes ya puedes descargar tu cita y ficha de pago
Romero Hernández, señaló que sí el ciudadano tiene alguna duda, puede acudir en la

Ventanilla de Atención al Migrante, o bien a la regidora a la oficina de la Comisión del Migrante,
en cualquiera de los casos se les brindará el apoyo en este tema.

Agregó que sobre la posibilidad de traer el módulo de la SRE a Zitácuaro, ya se ha hecho
la petición al canciller y únicamente se está a la espera.

Desde hace algunos meses, la Secretaría de Relaciones Exteriores puso en funcionamiento una
nueva forma de hacer citas para el trámite de este documento esto a través de WhatsApp,
informó el regidor de la Comisión del Migrante, Ulises Romero Hernández.

Colegio de Bachilleres Incorporado gana
primer lugar en teatro en evento estatal

- Con la obra “Monarca”

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de mayo de mayo de 2023.-
Por: Guadalupe Solache Rebollo. En la 39 Jornada Estatal
Académica, Cultural, Cívica y Deportiva; el Colegio de
Bachilleres Incorporado, plantel Zitácuaro ganó el primer lugar
en teatro.

La obra que se presentó fue la titulada “Monarca” de la
autoría de Rodolfo Soto y dirección de Diego Argenis Méndez

así como alumnos destacados que participan en dicha puesta
en escena que se acudió el pasado jueves a dicho evento
estatal.

En entrevista, comentó que para acudir a la ciudad de
Morelia a participar, primero tuvieron que ganar el primer lugar
a nivel sectorial y así lo hicieron, esto representó mucho
esfuerzo porque hubo vacaciones y no hubo tanta
oportunidad de presentar la obra para prepararse, sin embargo
hicieron lo mejor que pudieron.

Argenis Méndez, recordó que la última vez que obtuvieron
un primer lugar en teatro fue en el 2019, después se vino la
pandemia y no se realizó, posteriormente no ganaron a nivel
sectorial y no pudieron participar, por lo que se quedaron con
la ilusión de ir.

Dijo sentirse muy contento con los resultados, pero sobre
todo motivado para seguir adelante preparando jóvenes que
quieran estar en esta disciplina artística. También consideró
que este tipo de reconocimientos debe servir para que jóvenes
se animen a seguir adelante en el arte del teatro; que sigan
creyendo que el arte les puede funcionar, no sólo como medio
de expresión sino como forma de vida.

“Por ejemplo, Gema Castro integrante de Triques Teatro,
recientemente fue seleccionada para ser parte de la Universidad
Autónoma del Estado de México, para estudiar la licenciatura
en artes teatrales, está por irse a Toluca. Debe ser una
motivación para que vean el teatro como una profesión y
sepan que se puede vivir de esto” expresó.En la 39 Jornada Estatal Académica, Cultural, Cívica y Deportiva; el Colegio de Bachilleres Incorporado, plantel Zitácuaro ganó

el primer lugar en teatro.

Hace presencia en Zitácuaro la
gira de la Alegría de MC

- Avanza configuración del equipo para el 2024

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Este fin de
semana, la gira de la alegría de Movimiento Ciudadano (MC) se hizo presente en Zitácuaro y
demostró el interés que tienen hombres y mujeres en formar parte de un cambio positivo en el
país.

En un salón a las afueras de la ciudad se realizó un mitin político, en el cual hicieron
presencia aquellos que están conformando el equipo que hará frente a los comicios del 2024.

En conferencia de prensa, Víctor Manríquez, señaló que en los últimos meses Movimiento
Ciudadano ha retumbado en todo Michoacán, ya que se han sumado personas valiosas.

Asimismo expuso que han emprendido varias reuniones regionales donde se ha obtenido
buena aceptación, se ha proyectado esa unidad que se vive al interior f partido y sobre todo
se ha visto una visión clara de que se quiere trabajar por construir un mejor Michoacán.

En su intervención, Carlos Herrera Tello, garante en Michoacán de Movimiento Ciudadano,
aseguró que quienes se han ido sumando a este equipo es porque comparten el interés de
alcanzar la paz y componer el desorden en el que se encuentra Michoacán ya que mientras no
exista la paz social, no será posible el desarrollo.

Se dijo convencido que en los comicios del 24 y 27, Movimiento Ciudadano hará historia
porque cada día son más los que se suman al proyecto naranja, y todos son de los que ganan
elecciones, hacen acuerdos y le cumplen a los ciudadanos.

“Pasando las elecciones del Estado de México se verá que los esquemas tradicionales ya
no funcionan, ni el reparto de territorios y la vieja política; lo que funciona es tener causas y
agendas ciudadanas que permitan que a la gente le vaya mejor”, expresó Herrera Tello.

Asimismo, Juan Manuel Macedo Negrete, coordinador distrital en Zitácuaro, recordó que
en el 2015 se logró que Movimiento Ciudadano fuera Gobierno en el municipio de Juárez, y
poco a poco hay más personas convencidas que el cambio está en Movimiento Ciudadano,
por lo que la lucha está afuera y no dentro del partido.

Estuvieron presentes Carlos Herrera Tello, garante del partido MC; Virgilio Reynoso,
coordinador municipal de MC; Antonio Carreño, coordinador de Movimiento Ciudadano en
Michoacán; Víctor Manríquez, delegado Nacional de MC; y Oscar Escobar, Diputado Local;
Juan Manuel Macedo Negrete coordinador distrital en Zitácuaro, Rafael Colín Benítez, así
como la presencia de Guillermo Estefan Abouchard y el Arquitecto Luis Joven.

Este fin de semana, la gira de la alegría de Movimiento Ciudadano (MC) se hizo presente en
Zitácuaro y demostró el interés que tienen hombres y mujeres en formar parte de un cambio
positivo en el país.
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Continúa Zitácuaro con el precio más
bajo de la canasta básica: Sedeco

- El monitoreo semanal se realiza en seis municipios michoacanos

Morelia, Michoacán, 29 de mayo de 2023.-
En la última semana, el costo más alto de los
25 productos de la canasta básica que arrojó
el monitoreo de costos en seis municipios
michoacanos fue de mil 384 pesos 30 centavos
registrado en Lázaro Cárdenas, en tanto que,
el más económico, fue de 921 pesos 90

centavos, reportado en Zitácuaro.
En rueda de prensa encabezada por el

gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, el
secretario de Desarrollo Económico, Claudio
Méndez Fernández informó que la inflación
alimentaria continúa a la baja, ya que en el
lapso comprendido de octubre de 2022 a abril

de 2023 ha disminuido 4.7 por ciento.
El funcionario expuso los resultados del

monitoreo, que arrojaron a Zitácuaro,
nuevamente, como el municipio donde se
ofreció el mejor precio; seguido por Lázaro
Cárdenas, con 962 pesos y 90 centavos; en
Morelia se registró en 971 pesos; en Uruapan

de mil pesos 40 centavos.
En Apatzingán, el costo más bajo fue de

mil 17 pesos 10 centavos; en tanto que en
Zamora fue de mil 41 pesos 61 centavos
ofrecido en Soriana.

En cuatro de los referidos municipios, fue
la cadena Aurrerá la que ofreció los mejores
precios.

Sobre el comportamiento del precio del
kilogramo de huevo, Méndez Fernández refirió
que en el municipio de Lázaro Cárdenas se
reportó el más bajo, que fue de 47 pesos, pero
también el más elevado, en 62 pesos.

En la última semana, el costo más alto de los 25 productos de la canasta básica que arrojó el monitoreo de costos en seis municipios michoacanos fue de mil 384 pesos 30 centavos registrado en
Lázaro Cárdenas, en tanto que, el más económico, fue de 921 pesos 90 centavos, reportado en Zitácuaro.

Exhorta SSM a vacunar a niñas
y niños contra el sarampión

- A través de la Triple Viral que protege también para rubéola y parotiditis.

Morelia, Michoacán, 27 de mayo de 2023.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM)
conmina a madres y padres de familia a brindar protección a menores de edad a través de la
vacuna Triple Viral que protege contra sarampión, rubéola y parotiditis.

A través de sus 364 centros de salud y el Hospital Infantil Eva Sámano de López Mateo, se
realiza la inmunización de niñas y niños mediante la aplicación de dos dosis del biológico.

La primera dosis deberá aplicarse cuando el menor cumpla un año de edad, la segunda
debe aplicarse a los seis años o al ingresar a la escuela primaria.

La autoridad de salud señala que la vacuna Triple Viral es segura y que las reacciones
adversas del biológico son mínimas, comparado con la sintomatología que podrían tener las
niñas y niños si no se vacunan y se expone a cualquiera de estos virus.

Por ello la importancia de que se inmunice a los menores de edad en el tiempo establecido
en la Cartilla Nacional de Vacunación para protegerlos contra estos padecimientos.
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Bedolla, Samsung y Ceo InvestMx trazan ruta
para la inversión en LC y Bajío

- Michoacán está en el momento adecuado para la inversión: Samsung

Querétaro, 30 de mayo de 2023.- El
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se reunió
con directivos de la Planta Samsung
Electronics de Querétaro y CEO de InvestMx,
para trazar ruta de expansión e inversión en
los parques industriales de Lázaro Cárdenas,
Bajío y Eleva Park, en Tarímbaro.

Acompañado del secretario de Desarrollo
Económico (Sedeco), Claudio Méndez, el
mandatario presumió las ventajas
competitivas, logísticas y geográficas del
estado para que empresas internacionales se
instalen y permanezcan en Michoacán.

Explicó que se impulsan distintas acciones
para el desarrollo y seguridad, necesarias para
mantener la confianza del sector sobre todo,
ante el nearshoring o relocalización de cadenas
empresariales asiáticas.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se reunió con directivos de la Planta Samsung Electronics
de Querétaro y CEO de InvestMx, para trazar ruta de expansión e inversión en los parques
industriales de Lázaro Cárdenas, Bajío y Eleva Park, en Tarímbaro.

Además de incrementar las posibilidades
de empleo para los cerca de 30 mil jóvenes de
carreras tecnológicas y afines a la industria,
que cada año egresan de las universidades e
institutos tecnológicos en busca de
oportunidades.

"Hemos recuperado el estado de derecho
con la liberación de las vías férreas, se trabaja
en  alianza con la iniciativa privada, se tiene
capacidad de mano de obra", comentó el
gobernador.

El vicepresidente de Planta Samsung
Electronics Querétaro, Venancio Pérez Gómez,
sostuvo que Michoacán está en el momento
adecuado para la inversión al tener
infraestructura y comunicación para la
movilidad de mercancía terrestre y marítima.

Por lo que coincidió, con Tonatiuh Salinas
Muñoz, de CEO de InvestMx, en promover a
Michoacán como destino de inversiones en
Corea y otros países del mundo.

Al concluir la reunión, el mandatario visitó
la  Planta IMS Gear, SA de CV, ubicada en
Querétaro, donde se fabrican engranajes para
la industria automotriz.

Michoacán va por playas 100%
libres de humo de tabaco: SSM

- Para desalentar el hábito del cigarrillo y proteger a quienes no fuman.

Morelia, Michoacán, 30 de mayo de 2023.- Para desalentar el hábito del cigarrillo y dar
cumplimiento al Reglamento para el Control del Tabaco, que indica que las personas no
fumadoras no deben ser expuestas al humo del tabaco en los espacios de acceso público, la
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Dirección de Salud Mental, trabaja
para que las playas michoacanas sean declaradas 100% libres de humo de tabaco.

En rueda de prensa, Carlos Alberto Bravo Pantoja, director de Salud Mental de Michoacán,
señaló que dicho reglamento, cuya última reforma entró en vigor el pasado 17 de enero,
pretende extremar medidas para desnormalizar el consumo del tabaco y vapeadores, puesto
que estos productos generan graves daños a la salud que van desde enfermedades crónicas
y enfisema pulmonar, hasta cáncer de pulmón, riñón, vejiga, lengua, entre otros.

Bravo Pantoja indicó que además se busca cuidar el medio ambiente, ya que las colillas de
los cigarros son desechadas en las playas y calles, y son agentes altamente contaminantes
que tardan en degradarse hasta 10 años.

Por su parte, Bruno Montesano Castellanos, jefe del departamento de Modelos de Atención
en Salud Mental y Adicciones de la SSM, señaló que Michoacán avanza en lograr que las
playas del estado sean declaradas espacios libres de humo, y que para ello ya se hizo la
declaratoria en Caleta de Campos, donde las enramadas ya fijaron medidas para restringir el
consumo de tabaco y así proteger la salud de la población que acude a recrearse.

El especialista agregó que, durante todo el año la SSM trabaja para atender a la población
con problemas de tabaquismo tanto en hombres y mujeres, a través de Centros de Atención
y Prevención de Adicciones (CAPA), el Hospital Psiquiátrico de Morelia Dr. José Torres
Orozco, el Centro Integral de Salud Mental (Cisame) de Zamora, y centros de salud, ya que el
7.8% de la población en la entidad es fumadora activa.

Para desalentar el hábito del cigarrillo y dar cumplimiento al Reglamento para el Control del
Tabaco, que indica que las personas no fumadoras no deben ser expuestas al humo del tabaco en
los espacios de acceso público, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la
Dirección de Salud Mental, trabaja para que las playas michoacanas sean declaradas 100%
libres de humo de tabaco.

Presentará Cesmich 50
acciones para cambiarle el

rostro a Michoacán
- A la reunión “Acciones que Trascienden” asistirán el gobernador,

Alfredo Ramírez y el secretario de gobernación, Adán Augusto López

Morelia, Mich., 30 de mayo 2023.- El Consejo Económico y Social de Michoacán (Cesmich),
presentará una serie acciones para cambiarle el rostro al estado, mismas que derivaron de una
serie de reuniones de trabajo con funcionarios estatales y en las diferentes comisiones que
conforman el propio Consejo. A esta sesión denominada “Acciones que Trascienden” asistirán
el gobernador, Alfredo Ramírez y el secretario de gobernación, Adán Augusto López.

El presidente del Cesmich, Eduardo Orihuela Estefan, recordó que se llevó a cabo el
ejercicio “Vinculación que Trasciende”, en el que, en diferentes sesiones de trabajo, las y los
consejeros se reunieron con prácticamente todo el gabinete de Michoacán, para escuchar el
trabajo que llevan a cabo y fijar algunos acuerdos sobre la participación de la ciudadanía con
ellos.

Lo anterior, explicó, derivado de que la sociedad civil está representada en el Consejo
Económico y Social de Michoacán y sus consejeras y consejeros, tienen la voluntad de
participar en mejorar las condiciones de vida de los habitantes de la entidad y por lo mismo, el
Cesmich está conformado por especialistas en diversos temas.

Una vez que concluyeron las sesiones de “Vinculación que Trasciende”, las comisiones
sesionaron para elaborar propuestas, en total son 50 y destacan algunas en temas de comercio
global, medio ambiente, educación, migrantes, igualdad de género, desarrollo agroindustrial,
paz y seguridad.

Estas propuestas, agregó Lalo Orihuela, será presentadas el próximo viernes dos de junio,
al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y también estará presente el secretario de gobernación,
Adán Augusto López Hernández.

Dichas propuestas, finalizó Lalo Orihuela, son a partir de una revisión detallada de las
principales problemáticas que conjuntan la agenda pública, dando como resultado, distintas
propuestas enfocadas en atender las principales demandas de la sociedad civil. En el evento
se pretende también, sumar a aquellas y aquellos actores que quieran involucrarse en estas
acciones ciudadanas.

El Consejo Económico y Social de Michoacán (Cesmich), presentará una serie acciones para
cambiarle el rostro al estado.
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Hay que seguir trabajando por una mejor salud
de las mujeres: Gloria Tapia

- Al conmemorarse este domingo el Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer, recordó que en
nuestro país la morbilidad es más elevada en las mujeres que en los hombres.

En México hay que seguir trabajando por
garantizar a las mujeres el pleno acceso a los
servicios básicos de salud, recalcó la diputada
Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del
Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

Al conmemorarse este domingo el Día
Internacional de Acción por la Salud de la
Mujer, la diputada por el Distrito de Zitácuaro
recordó que en nuestro país la morbilidad es
más elevada en las mujeres que en los hombres,
en donde las enfermedades cardiovasculares
son las que provocan mayor número de
defunciones, seguidas de la diabetes mellitus,
tumores malignos.

“Lamentablemente la salud de las mujeres
y niñas se encuentra en una situación de
desventaja por la discriminación condicionada

En México hay que seguir trabajando por garantizar a las mujeres el pleno acceso a los servicios
básicos de salud, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario
del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

por factores socioculturales, por lo que la
Organización Mundial de la Salud nos
recuerda que el derecho a la salud implica
gozar del más óptimo estado de bienestar
físico, mental y social, y no solamente la
ausencia de enfermedad o malestar”.

Gloria Tapia subrayó que el derecho a la
salud debe entenderse como un derecho
humano de las mujeres al que deben acceder
sin restricciones o exclusiones de ningún tipo
y durante todo el ciclo de su vida.

“Los datos del sector salud muestran que
las mujeres están más expuestas a las
discapacidades que los hombres, lo que es
reflejo de determinantes de la salud de más
amplio alcance como son la persistencia de
desigualdades en las normas y políticas que
redundan en perjuicio de la mujer; y la
persistencia en las mujeres de tasas más
elevadas de empleo no remunerado y de
participación en el sector informal”.

La legisladora puntualizó que la depresión
es más común en las mujeres con que en los
hombres, mientras que cada día cerca de 830
mujeres fallecen por causas prevenibles
relacionadas con el embarazo y el parto.

Invitan a ciudadanos a crear
himno y canción a Zitácuaro
- Ambas deberán resaltar la esencia de Zitácuaro así como aquellas cosas

que lo distinguen

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El Gobierno
Municipal de Zitácuaro, a través de la Secretaría de Educación y el cronista municipal convocan
a la población a participar en la creación del himno y canción al municipio, en dónde ambas
deberán resaltar su esencia y sus principales características.

Así lo dieron a conocer en conferencia de prensa, el Presidente Municipal Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, la titular de la Secretaría de Educación, Lud Divina Angeles Joven y el
cronista municipal Servando Rueda Cazares.

Ixtláhuac Orihuela resaltó que la ciudad ha sido distinguida por dos títulos importantes
uno de ellos la Heroica y el de la independencia, por lo que es fundamental buscar la identidad
de los Zitacuarenses a través de elementos que nos mantengan unidos y que identifiquen los
esfuerzos, las tradiciones, costumbres y las hazañas que ha hecho el pueblo.

“Una ciudad tan importante como ésta de tanta historia, de tantas tradiciones, no se
puede dar el lujo de no contar con elementos musicales que no la identifiquen y que no tengan
esta vinculación con el sector cultural y artístico del municipio”, expresó.

El alcalde resaltó que la decisión de lanzar esta convocatoria es con el objetivo que
Zitácuaro pueda contar con una canción universal, formal y con un himno que nos identifique
en el interior y al exterior. En este sentido, es que ya se ha convocado a todos los músicos y
gente talentosa, para que compongan el himno y la canción para Zitácuaro, y este se puede
estrenar durante el 19 de agosto que es el aniversario de la Suprema Junta Nacional Americana.

De acuerdo a la convocatoria, tanto para el himno como la canción de Zitácuaro la fecha
límite de inscripciones es hasta el 10 de julio y habrá un premio económico de 15 mil pesos al
ganador. Los interesados podrán consultar toda la información en Secretaría de Educación en
Avenida Morelia No. 95 o en la oficina del cronista municipal, ubicada en la Casona de la
Estación.

El Gobierno Municipal de Zitácuaro, a través de la Secretaría de Educación y el cronista municipal
convocan a la población a participar en la creación del himno y canción al municipio, en dónde
ambas deberán resaltar su esencia y sus principales características.

Fiscalía debe investigar a
fondo denuncias de

extorsión contra ex auditor:
Morena

Morelia, Michoacán; 30 de mayo del 2023.- Desde el Comité Estatal de Morena en
Michoacán, respaldamos a todos los alcaldes que presentaron denuncia en contra del ex
Auditor Superior de Michoacán, Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, mencionó Juan Pablo
Celis Silva, presidente estatal del partido guinda en la entidad.

Aguirre Abellaneda, amenazaba a los funcionarios municipales para que contrataran a
sus empresas constructoras: Maram Arquiconstrucciones, Arquidemos Constructor y
Consultoría y Servicios Macguirre, de lo contrario el ex Auditor les decía que habría revisión
minuciosa del ejercicio presupuestal.

“Instamos a la Fiscalía General del Estado, para que investigue de manera minuciosa
estos hechos tan lamentables, no podemos permitir que se siga violentando la autonomía de
los municipios y que se amenace a los alcaldes michoacanos”, expresó Celis Silva.

El líder morenista, calificó como graves las amenazas del ex Auditor Aguirre Abellaneda en
contra de los presidentes municipales, ya que mencionó, que la Cuarta Transformación ha
luchado incansablemente por desterrar este tipo de prácticas.

$10.00 Ejemplar
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Llama SSM a usar bloqueador
solar para prevenir
quemaduras de piel

- Debe aplicarse 30 minutos antes de salir a la calle o realizar actividades
al aire libre.

Morelia, Michoacán, 29 de mayo de 2023.- Para prevenir quemaduras a consecuencia de la
prolongada exposición a los rayos UV, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) llama a la
población a utilizar bloqueador solar antes de salir a la calle, o de realizar actividades al aire
libre.

Para que este producto sea afectivo en la piel, es importante que cuente con un Factor de
Protección Solar (FPS) superior a las 50 unidades, y debe aplicarse 30 minutos antes de
exponerse al sol, en capas uniformes que cubran brazos, piernas, cuello, cara y nariz.

Si la exposición será prolongada o durante el periodo de mayor radiación, que comprende
desde las 11:00 hasta las 16:00 horas, se debe volver a poner el protector de piel cada tres o
cuatro horas, ya que con el correr del tiempo la protección va disminuyendo, y se hace
indispensable aplicar otra capa para garantizar la efectividad del bloqueador.

También se recomienda vestir ropa clara de manga larga y complementar el atuendo con
una gorra, sombrero o sombrilla. Además, es fundamental mantenerse hidratado a lo largo del
día mediante la ingesta de abundantes líquidos.

La exposición al sol sin protección puede causar verrugas, manchas oscuras, quemaduras
e incluso cáncer de piel, los síntomas incluyen picazón, dolor, enrojecimiento y posibles
ampollas en la piel. Ante estos síntomas, es importante consultar a un médico para descartar
o detectar lesiones graves.

Más de 60 mdp, inversión para proyectos
regionales de manejo integral de residuos

sólidos: Bedolla
- Las obras incluyen la rehabilitación, construcción y/o equipamiento de CITIRS a través del Faeispum 2023

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Méndez,
revisaron avances de proyectos para la regionalización de Centros Intermunicipales para el
Tratamiento Integral de Residuos Sólidos (CITIRS) en Uruapan, Hidalgo, Coahuayana, La
Piedad y Ario de Rosales.

Morelia, Michoacán, 27 de mayo de 2023.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el
secretario de Medio Ambiente, Alejandro
Méndez, revisaron avances de proyectos para
la regionalización de Centros Intermunicipales
para el Tratamiento Integral de Residuos
Sólidos (CITIRS) en Uruapan, Hidalgo,
Coahuayana, La Piedad y Ario de Rosales.

En reunión de trabajo con el gabinete de

medio ambiente, se explicó al titular del
Ejecutivo del estado que, con una inversión
de más de 60 millones de pesos, a través del
Fondo de Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum), se plantean obras de
construcción, rehabilitación y/o equipamiento
de infraestructura a beneficio de al menos 20
municipios.

Entre los proyectos también se incluye un
Centro de Transferencia y Valorización en la
comunidad indígena de Arantepacua, del
municipio de Nahuatzen, en el cual
participarían otras dos comunidades,
Turícuaro y Sevina, pertenecientes a la misma
demarcación.

En el caso de los CITIRS, se informó que
la próxima semana quedarían completados los
proyectos por parte de la Secretaría de Medio
Ambiente, a excepción de los de Coahuayana
y Ario que son elaborados por los propios

ayuntamientos.
El funcionario estatal comentó que se ha

solicitado a todos los municipios trabajar
programas y acciones para la separación de
basura desde los hogares y la recolección
diferida, a fin de fomentar el reciclaje y cuidado
del medio ambiente.

Ramírez Bedolla pidió que, una vez
concluidos los proyectos, sean integrados y
aprobados en la tercera ventanilla de
recepción del Faeispum para avanzar con el
proceso de licitación de obras y comenzar su
ejecución a corto plazo.

Los municipios que se verían beneficiados
con estos proyectos son: Uruapan, Tancítaro,
Tingambato, Nuevo Parangaricutiro, Taretan,
Nahuatzen, Hidalgo, Contepec, Tuxpan,
Ocampo, Senguio, Irimbo, Angangueo, Áporo,
Coahuayana, Aquila, La Piedad, Ecuandureo,
Numarán y Ario de Rosales.

SFA ha autorizado más de 616
mdp para 129 obras del

Faeispum 2023
- Para 72 municipios y 12 comunidades originarias de Michoacán.

Morelia, Michoacán, 29 de mayo de 2023.-
Por medio del Fondo de Aportaciones para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales 2023 (Faeispum), "estamos
fortaleciendo e impulsando el desarrollo local
y regional de Michoacán, para lo que hemos
autorizado, hasta la fecha, más de 616 millones
400 mil pesos para la ejecución de 129 obras
en 72 municipios y en 12 comunidades
originarias".

El secretario de Finanzas y Administración
(SFA) del Gobierno de Michoacán, Luis
Navarro García, declaró lo anterior tras
informar que, de las 129 obras autorizadas
hasta el momento, 97 se encuentran en proceso
de ejecución y 32 están por iniciar operaciones.

Destacó que la administración que
encabeza el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla es absolutamente municipalista y
respetuosa de la autonomía de los gobiernos
locales, sin embargo, agregó, "somos firmes y
estrictos en la correcta aplicación de los
recursos públicos y en su impacto social. El
Faeispum es un programa de bastante
relevancia que cumple con la encomienda que
tenemos ante la población michoacana",
completó.

Navarro García refirió que el equipo de
Finanzas y Administración, junto con otras
dependencias estatales que se encuentran
vinculadas al desarrollo municipal y regional

de la entidad, continúan trabajando en los
proyectos que fueron presentados, meses
atrás, en las ventanillas 1 y 2; ahora
permanecen atentos en la tercera y última de
2023, que operará y recibirá propuestas de los
alcaldes y de sus equipos de trabajo hasta el
próximo lunes 5 de junio.

"Es importante que entreguen propuestas
viables, acordes a los requerimientos de
infraestructura que demandan los
michoacanos en los municipios y a nivel
regional", concluyó.

Por medio del Fondo de Aportaciones para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales 2023, "estamos fortaleciendo e
impulsando el desarrollo local y regional de
Michoacán. Declaró el secretario de Finanzas
y Administración (SFA) del Gobierno de
Michoacán, Luis Navarro García
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Se amplia mandato de Octavio Ocampo
como dirigente del PRD Michoacán

- Permanecerá al frente del perredismo michoacano  hasta agosto del 2024
- Su mayor interés es hacer un partido competitivo; pero no descarta participar

 Se prorroga mandato de Octavio Ocampo, al frente de la
dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática
(PRD),  luego de los resolutivos que se aprobaron en el XVIII
Congreso Nacional Extraordinario del PRD.

Morelia, Michoacán,  29 de Mayo de 2023.-    Se prorroga
mandato de Octavio Ocampo, al frente de la dirigencia estatal
del Partido de la Revolución Democrática (PRD),  luego de
los resolutivos que se aprobaron en el XVIII Congreso
Nacional Extraordinario del PRD.

Ocampo  explicó que fue un Congreso virtual en el que se
discutieron y se tomaron decisiones importantes y
trascendentales para el proceso electoral del 2024, en donde
se ratificó el PRD como  un partido socialdemócrata, feminista
y a favor de la paridad.

Compartió que se aprobó la prórroga de mandato por el
período de un año más en la dirigencia nacional, estatales y
municipales.

“Vamos a permanecer hasta agosto de 2024, una vez que
haya concluido el proceso electoral, en junio deberá haber
un Consejo nacional, en donde se tiene que emitir una
Convocatoria  y seguramente habrá una etapa de afiliación,

y antes del 29 de agosto tiene que venir la renovación de
todas las  dirigencias”, acotó.

El ex presidente municipal y Ex diputado Local,  subrayó
que en este momento está concentrado en el fortalecimiento
del partido, que esté al 100 por ciento en sus estructuras y
militancia,  ser competitivo para el  2024  y de momento no ha
pensado en participar en alguna candidatura, sin embargo, -
resaltó-, “no puedo decir que no”.

“Estamos enfocados al trabajo partidario, no he pensado
en alguna aspiración personal, pero no puedo decir que no,
si hay alguna determinación, que las compañeras y
compañeros así lo decidan, pues con mucho gusto. Yo he
hecho política toda mi vida, y no podríamos decir que no nos
interesa, pero en este momento estoy enfocado en que el
partido recupere su fortaleza”.

Otros aspectos importantes en el Consejo fueron el dar
oportunidad de participación a las organizaciones de la

sociedad civil, establecer una Comisión de Candidaturas y
garantizar la progresividad de los derechos humanos de las
mujeres y la paridad de género en los comicios del 2024.

Supervisa Toño Ixtláhuac
avances de obras en

localidades de la zona
rural y urbana

Zitácuaro, Mich. 28 de mayo de 2023.- Toño Ixtláhuac continúa supervisando el
proceso de cada una de las obras que su gobierno ha iniciado.

Este domingo, visitó la tenencia de San Juan Zitácuaro, donde  gracias a #Ruta100
se paviementa la calle El Sabino, con un total de 540 metros lineales que beneficiarán
a toda la colonia.

Posteriormente, revisó otra pavimentación que se está realizando en la calle Pípila,
de esta ciudad, con un tramo de 42 metros cuadrados, camino que durante mucho
tiempo pasó desapercibido.

Con acciones como éstas, el #GobiernoDeSoluciones atiende todos aquellos
rincones del municipio que han sido descuidados por anteriores administraciones,
beneficiando un amplio sector social que durante años estaban olvidados.

Toño Ixtláhuac continúa supervisando el proceso de cada una de las obras que su gobierno ha
iniciado.

La formación de la niñez
zitacuarense es imprescindible

para el
#GobiernoDeSoluciones,

Toño Ixtláhuac
-El alcalde atendió las  solicitudes de la comunidad educativa del

preescolar Remigio De Yarza.

Zitácuaro, Mich., a 29 de mayo del 2023.- Durante su visita al preescolar Remigio
De Yarza, ubicado en la tenencia de San Juan Zitácuaro, Toño Ixtláhuac atendió las
distintas solicitudes planteadas por la comunidad educativa, concentradas
principalmente, en el mejoramiento de las instalaciones del plantel.

El alcalde refrendó que Zitácuaro fue decretada como
#CiudadPorLasNiñasYLosNiños y es menester para él, continuar con acciones que
sustenten este compromiso que promueve generar acciones integrales para formar
generaciones conscientes, productivas y humanas para el futuro de La Heroica.

En este sentido, le fue planteado al presidente su intervención para ampliar una
barda perimetral, acondicionar una cancha de fútbol soccer, remodelación de aulas,
patio cívico y su domo.

Por lo anterior, el edil asintió que la actual administración los apoyará gradualmente
a resolver sus principales necesidades.

Durante su visita al preescolar Remigio De Yarza, ubicado en la tenencia de San Juan Zitácuaro,
Toño Ixtláhuac atendió las distintas solicitudes planteadas por la comunidad educativa,
concentradas principalmente, en el mejoramiento de las instalaciones del plantel.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta 5 razones para estudiar
Administración Financiera

Si quieres ser capaz de conocer el entorno de las entidades económicas, diseñar
soluciones, estrategias financieras y destacar en el mundo de los negocios, esta es tu
carrera

La Administración Financiera es una de las profesiones más importantes en la
actualidad por la importancia de las empresas y los negocios; esta carrera una de las
maneras de abrirse paso para alcanzar el éxito profesional y personal.

Los profesionales de la Administración Financiera son capaces de controlar los
recursos en las organizaciones, sean públicas o privadas, por lo que son altamente
demandados en las empresas.

Y es que, un experto en finanzas es una persona capaz de identificar y analizar el
entorno de las entidades económicas parar crear estrategias que contribuyan al
desarrollo económico de las empresas.

La Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG) te da 5 razones por las que
debes estudiar Administración Financiera:

 1.- Profesión con alta demanda
Hoy en día cualquier empresa requiere de un buen gestor financiero, ya que es un

profesional capaz de identificar y analizar el entorno de las entidades económicas.
Los profesionales de las finanzas diseñan, gestionan y evalúan planes y estrategias
financieras que contribuyan al desarrollo económico regional y nacional de las
empresas.

 2.- Oportunidades de trabajo en el extranjero
Gracias a la globalización de las empresas y negocios, el mundo demanda

profesionales de las finanzas en diversas partes del mundo, por lo que estudiar la
carrera de Administración Financiera te dará los conocimientos para aplicar a puestos
laborales en el extranjero.

 3.- Altos salarios
Las carreras relacionadas con las finanzas se ubican en el primer lugar entre las

10 carreras mejor pagadas según el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).
Además, es una de las carreras con amplia oportunidad para los profesionales que la
ejercen, ya que actualmente es de las que menor número de profesionistas en México
y por eso son altamente demandados en el mercado.

 4.- Amplia oportunidad laboral
Debido a que todo tipo de empresas requieren de un profesional de las finanzas

existe una gran oportunidad en compañías industriales, comerciales, financieras y de
servicios, en los ámbitos nacional e internacional, así como en instituciones de la
función pública federal, estatal o municipal.

 5.- Potencial de crecimiento profesional
Por sus conocimientos y buen manejo de los recursos de las empresas, los

profesionales de la Administración Financiera tienen muchas oportunidades de
crecimiento profesional en las empresas, incluso sus capacidades los pueden llevar a
ocupar posiciones de prestigio en las compañías.

Y es que, te convertirá en un experto del entorno económico global, por lo que
podrás comprender los mercados financieros, contribuirás a tu éxito y el de las
empresas u organizaciones, te dará prestigio y podrás llegar hasta lo más alto tomando
decisiones estratégicas y aprovechar las oportunidades en el ámbito internacional.

En conclusión, estudiar Administración Financiera te brinda la posibilidad de
conseguir éxito en tu carrera profesional; ya que es una de las carreras con un
amplio campo de acción y poco demandada, lo que permite que se tenga poca
competencia y muchas oportunidades. La Universidad Autónoma de Guadalajara te
invita a conocer su programa en Administración Financiera. https://www.uag.mx/es/
profesional/lic-en-administracion-financiera

ELECCIÓN EN EDO. MÉX. Y
COAHUILA.

La vida democrática mexicana, da
muestras de un sistema político
partidista caduco, pues una vez más, las
prácticas de acarreo, de poner y quitar
candidatos a conveniencia quedan al
descubierto y la forma en la que gana el
que más gasta, una vez más se desnuda
frente a la opacidad, y la suciedad de lo
que debiera ser claro, transparente y
honesto.

Ninguna de las reformas electorales
han sido en beneficio del pueblo, o de
la gente de a pie, la mayoría se han
basado en fortalecer a los grupos de
elite, como somos se hacen llamar;
partidos políticos, de tal suerte, que
jugaron con la democracia los
representantes de cada uno de ellos, que antes de representar a los ciudadanos
cuidaron sur arcas , sus prerrogativas y su dinero, pero nunca el interés social,
por eso se siguen protegiendo y la vez que quisieron dar la posibilidad de que
existieran candidaturas independientes, lo hicieron pidiendo lo que ni ellos tienen;
la confianza de la gente.

El número de firmas y los requisitos requeridos para tener una candidatura
independiente, no se compara en nada con lo que puede hacer un partido con sus
candidatos. El presidente y los diputados antes de pensar en votar a los magistrados
o los consejeros, deberían considerar poner en voto, a los que tienen en sus filas
o los y las que pueden ser candidateables, es decir antes de ser candidatos, eso
ayudaría a que no fueran siempre los mismos, o bien a que sólo aquellos que dan
resultados prevalezcan.

Las próximas elecciones en México, a celebrarse este 04 de junio de 2023, en el
estado de México y Coahuila, han mostrado claramente los más oscuros vicios
que siguen presentes en los partidos políticos, algunos de ellos son el que sigan
poniendo siempre a los mismos en las boletas con sus colores, como si no existieran
perfiles calificados para la administración pública y la representación popular.

Hacer carrera política, no es enquistarse o no despegarse la ubre, es que se
tenga la aceptación social sin necesidad de darle dinero o cosas, sino servicios de
calidad y garantía de un futuro estable y prometedor.

Para los partidos y los candidatos, comprar encuestas sigue siendo una
constante con tal de engañar al electorado y hacerse ver como triunfadores, sin
dar a saber o crear propuestas y proyectos de trascendencia; realizables y posibles,
así como reales y necesarias.

No puede ser posible que los partidos tengan el poder de doblegar y hacer que
renuncien sus candidatos dejando claro que sólo los usan y los quitan y los
pones como monigotes o títeres, como está pasando en Coahuila en donde el
Partido del Trabajo o PT, puso como su candidato a gobernador a uno y luego de
que claramente negociara con el partido que tiene el poder del país, le retirara el
apoyo y ahora pide que voten por otro.

En el mismo Estado de Coahuila, y con fecha anterior, lo mismo hizo el Partido
Verde, (que de verde tiene lo que yo de ruso), al retirarle el apoyo al respectivo
candidato.

En los dos casos en comento, los candidatos se han seguido por la libre, y es
que ya están sus nombres en las boletas, y debido a la cercanía de la elección, la
forma aferrada en la que se encuentran para lograr la gubernatura, da muestra de
que poco o mucho el recorrer los municipios, pueblos y comunidades, lo hacen
ellos, los candidatos y no los partidos.

Urge una reforma que permita y dé, libertad a los candidatos, por eso en primer
lugar se debe cuidar quien puede y merece ser candidateable para que, al ser
candidato, tenga voz y voto y no sea como pasa el día de hoy en que, los ponen
y los quitan a gusto y conveniencia. Basta de que sean los presidentes de partidos,
los que den línea de cómo votar o cómo no hacerlo en temas y asuntos de interés
general, o acaso lo que tenemos como representantes, y antes o después como
candidatos son sólo sujetos faltos de carácter que hacen lo que les dicen otros.
En ese caso, estaríamos pagando a peleles y no líderes que defiendan los intereses
del pueblo.

Tal vez aniquilar con una firma los partidos, crear unos nuevos, o elegir a los
gobernantes bajo métodos como planillas de colores o números, evitaría que el
dinero que se invierte en pagar prerrogativas sea para la verdadera democracia, y
elecciones limpias.
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SSP emite alerta por robos de
contraseñas de redes sociales

- Es a través de correos electrónicos o links apócrifos, que los responsables de este
ilícito obtienen las contraseñas de los usuarios.

- Una vez que tienen el control de la cuenta, solicitan dinero a los contactos
del usuario.

Michoacán, 27 de mayo del 2023.- A través de las labores de monitoreo e investigación por
parte del personal de la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se
detectó un incremento de casos en la entidad de robo de contraseñas de redes sociales.

Mediante reportes realizados, los elementos de esta institución detectaron que los
responsables de este ilícito utilizan correos electrónicos o links apócrifos, donde mencionan
sobre actividad sospechosa en el perfil del usuario, a lo que le piden verifique su cuenta, una
vez ahí sustraen sus contraseñas.

Posteriormente se comunican con los contactos de la víctima, a quienes les solicitan
dinero o les ofertan algún artículo para venta, bajo la excusa de necesitar cubrir una emergencia.

Por lo anterior, la SSP invita a la ciudadanía a seguir las siguientes recomendaciones:
 • No abrir enlaces de correo electrónico en los que se solicite actualizar la contraseña.
 • Activar la verificación en dos pasos.
 • No dar clic a enlaces desconocidos.
 • Cuando un amigo o familiar solicite un préstamo por chat, corrobore la identidad de la

persona solicitante a través de una llamada.
 • Use una contraseña segura: Asegúrese de usar una contraseña fuerte y única para sus

cuentas de redes sociales.
Tan solo, del 1 al 9 de mayo se han recibido 10 reportes de estos robos, 3 por correo

electrónico y 7 en redes sociales, por lo que la denuncia es importante para tomar las medidas
correspondientes y concientizar a la población usuaria de internet.

De igual forma, esta institución hace el llamado a las personas que creen o que fueron
víctimas de ciberfraude o robo de identidad, se comuniquen con la Policía Cibernética, a la
línea de Emergencias 911 o al teléfono 089 Denuncia Anónima.

Sujeto trastornado le prende
fuego a su madre

- Según los primeros reportes, el agresor se encontraba bajo el influjo
de alguna droga

La Piedad, Mich.- 27 de mayo de 2023.- Un enfurecido sujeto, presuntamente
bajo los influjos de alguna droga, le rocío gasolina a su madre y le prendió fuego. La
mujer resultó gravemente lesionada, con quemaduras de tercer grado en más del 50
por ciento de su cuerpo, mientras que el agresor fue detenido por la policía.

El cobarde ataque tuvo lugar en las inmediaciones de la comunidad de Paredones,
perteneciente al municipio de La Piedad, donde, dentro de un domicilio ubicado en la
calle Lázaro Cárdenas se encontraba la señora María Salud C. de 55 años, en
compañía de varios familiares.

En un momento determinado momento llegó Manuel N., de 30 años, hijo de María,
mismo que cegado por la ira tomó una bote con gasolina, se dirigió hasta donde
estaba la señora y la rocío con el combustible y le prendió fuego.

Ante los gritos de dolor de la mujer, sus seres queridos y vecinos le prestaron
ayuda, al verla en llamas solicitaron el apoyo de paramédicos y de la policía, mientras
que con ropas y agua trataban de apagar el fuego.

Minutos después arribaron elementos de Emergencias Radio Auxilio Voluntario,
(ERAV), los cuales estabilizaron a la víctima, la cual presentaba quemaduras de
tercer grado, en el 50 por ciento de su cuerpo, por lo que de emergencia fue trasladada
al hospital para su atención médica, donde su estado de salud fue reportado como
delicado.

Aunado a lo anterior oficiales de la Policía Municipal, logró detener al supuesto
agresor y quien fue puesto a disposición de la Fiscalía General del Estado, donde se
continuaran con las investigaciones sobre el caso.

Trascendió que el detenido ya en ocasiones previas había amenazado a su
progenitora de prenderle fuego, cuando se encontraba bajo de los efectos de las
drogas.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año


